

さくらじま

令和4年6月20日 NO8

【学校教育智療】 首ら学び、窩めあい よりよく生きようとする 子どもの育成



まままままます。 競渉 はまりました



字ども達がとても楽しみにしている読み聞かせをボランティアさんに6月8日(水) I・2年生からスタートしていただきました。I年生にとっては初めての朝の読み聞かせでした。どのクラスも、時おり反応をしながら、お話に聞き入っていました。

「朝の読書」は、一日のスタートを穏やかに始めるためにも、とても効果があります。心が落ち着き授業に入ることができます。そして、わずかな時間でも続けることで、読書が好きになり、豊かないないないは、「歩となります。 3年生から 6年生も、同じ時間に読書を行っています。水曜日の朝は 1年を通して読書活動に取組んでいきます。







感染予防対策と熱中症対策

★体育の授業や休み時間など、運動時に呼吸が激しくなったり、体調に変化があったりした場合や、暑さ指数の高い日などは、感染症対策(しゃべらない。十分な距離をとる)を講じたうえで、マスクを外してもよい。また、運動量が予め上がるとわかっている運動については、マスクを外してもよい。また、運動量が予め上がるとわかっている運動については、マスクを外し取組む(例:体力テストでのシャトルラン等)。

★登下校において暑くて息苦しい時には、マスクを外してもよい。